校訓「誠実・努力」 令和2年度 佐賀県立佐賀商業高等学校

> 佐賀市神野東 4 丁目 12 番 40 号 TEL 0952-30-8571 FAX 0952-34-1042



は、たくさんの写真や動 画が掲載されています。

も、佐賀商業高校らしい、優秀な成績を残してくれました。







400M リレー優勝

(末永、森田、久我、古川) 水泳女子 団体優勝

400M リレー優勝

(末廣、宮崎、宮原、山口)

800M リレー2位 (廣橋、末廣、山口、宮崎)

卓球女子 準優勝

☑ テニス女子 準優勝

(山崎侑莉、持永祐実) バレー男子 ベスト4

☑ バスケ女子 ベスト4

【個人】

☑ テニス女子

ベスト4 持永 準優勝 山崎 侑莉

技

2 4

フェンシング男子

品川 2 位 聖也 3位 淵 拓斗

フェンシング女子 2位 山田 伊織 3位 魚永 幸希

水泳男子

50M 由形

3位 古川 遼馬 200M 自由形 2位 友田

200M 背泳ぎ 1位 末永

2位 河上 50M 平泳ぎ

1位 森田 400M メドレー

3位 江口 昇吾

水泳女子

50M 自由形

1位 山口 3位 古賀 200M 自由形

2位 廣橋芽依佳 3位 有馬 800M 自由形

1位 宮崎

50M 背泳ぎ

1位 山下 200M 背泳ぎ

1位 末庸 200M 平泳ぎ

2位 吉村 50M バタフライ



商業競技大会でも大活躍

商業系の各種大会や検定試験も、新型コロナウイルスの影響で中止や変更を余儀なくされる中、

6月20日(土)に、各学校を会場に、商業技能大会が開催されました。県内7校の生徒が参加した

この大会では、速記・簿記・情報処理・計算事務・OAI各部活動ともに、上位を独占する快挙となり

ました。全国大会での活躍を目指していた部活動も多く、モチベーションを保つのに苦労しながら

大会結果を受け、7月1日に、校長室で賞状・トロフィー授与式が行われました。

~佐賀商業高校が上位を独占!~





燃えた!輝いた!SSP 杯

~佐賀新聞電子版でも多数紹介~

新型コロナウイルスの影響で中止となった高校総体・インターハイの代替大会、SAGA2020 SSP 杯が開催されました。例年より遅い開催にも関わらず、佐賀商業高校では、全部活動で、3年生を中 心とするメンバーで、この大会への最終調整を行い、試合に挑みました。感染症防止対策による無観 客試合の中、どの大会でも、選手たちの熱い戦いが繰り広げられました。その様子は、ケーブルテレ ビや佐賀新聞電子版でも詳細に報道されています。

バスケットボール女子・卓球男子・バレー男子がベスト4に入り、卓球女子・女子テニス(シング **ルス・ダブルス)は準優勝**を果たしました。**水泳男女・フェンシング・サッカーは、優勝**を果たし、 校長室前には、SSP 杯優勝カップがずらりと並んでいます。水泳部は個人でもたくさんの輝かしい 成績を残し、リレーでは男女とも圧巻の泳ぎを披露しました。フェンシングは、日頃と変わらぬ練習 会場で、仲間が敵となる特殊な環境での試合でしたが、見事に意識を切り替えて臨みました。また、 サッカーは、決勝戦で強敵龍谷高校との PK 戦を制しました。選手の皆さん、お疲れ様でした。



○…3チームで競った水泳女子400なメドレ リレーは、佐賀商が2位に約12秒差をつけ ぶっちぎりで頂点に立った。山口伊織主将は「3 年生最後のレースで優勝できてうれしい」と充

力を発揮して大差をつけると、続く宮崎彩子も 「専門ではない平泳ぎで不安もあったが、逃げ

ードを保ち、1位でゴール。笑顔で集 ちたいという気持ちを持って、最大限の力を 発揮できた」。4人はチームでの勝利をかみ



佐賀商V 後半-

で頂点に立った。最終泳者で主将の古川遼馬

者までは佐賀東などに先行を許す苦しい展開

プロに学び、本物に触れる

~ものづくりマイスター和菓子体験教室~

佐賀商業高校には、様々な分野のスペシャリストを招き、現場のプロから直接学ぶことで、生徒たちの知的好奇心 を高め、充実した進路選択へと繋げる魅力ある授業がたくさん用意されています。グローバルビジネス科では、日本 の文化や国際交流についても体験的に学び、情報処理科では、電通などの大手企業の方から、商業科目の専門的・発 展的内容を学びます。1年生でも、プロの技術に触れ、ものづくりの魅力と奥深さを体験してもらおうと、家庭科の 時間に、(株) 北島の顧問(前工場長)の古河義継マイスターをお招きし、「練り切り」と「水ようかん」作りに挑戦 しました。生徒たちは、職人歴50年の古河マイスターの技を目の当たりにし、繊細で高度な技術に感銘を受けた様 子で、初めての和菓子作りに緊張した面持ちながらも、楽しそうに、真剣に取り組んでいました。



サッカー部の取り組み Thank you 献血

想いを形に!

サッカー部のメンバーは、SSP 杯開催と優勝への感謝の気持ち ☎ を形にし、自分たちができること をしたいと考え、献血をすること にしたそうです。放課後の部活動 の時間を利用して、数名ずつに分 かれ、佐賀県赤十字血液センター を訪れて献血を行うそうです。素 晴らしい取り組みです





1位 堀内 乃杏 200M バタフライ

1位 宮原 沙來